



学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校  
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう



## 修了式

本日が 1 年間の最後となる修了式でした。6 年生は卒業していませんが、一堂に会する最後の機会となります。

子どもたちは担任の先生から通知表をもらいます。通知表の裏表紙がこの 1 年間の「修了証」ともなっています。この 1 年間本当によく頑張りました。

修了式では、児童代表の 5 年生が通知表を受け取りました。



ここで通知表について。

いつものことではありますが、改めてお家でもよくご覧いただきたいです。

学習ではどういった項目が得意なのか、どういったところを課題として、重点的に頑張ればよいのかを、お子さんと一緒にご確認ください（言わずもがなですが、「よくできる」や「もう少し」についている「○」の数の増減だけで判断されることのないようお願いいいたします）。

また、教科の「学習の記録」だけでなく、「行動の記録」にも是非ご注目いただきたいと思います。

お子さんはどんな良い面があるのでしょうか。

「礼儀正しさ」「努力」「責任感」「活発」「自然愛護」「創意工夫」「思いやり」「奉仕」「公正公平」「公徳心」など、たくさんの項目があります。

学習の中では評価できない、お子さんの良いところを認め、たくさん褒めていただければと思います。



修了式に話を戻しますと、式の中では表彰がありました。県の運動能力証を受証した、5 年生の児童が代表で証状を受け取りました。ほかの受賞した子も名前を呼ばれ、その場で立ってみんなから拍手を受けました。

そして、修了式の最後、校長から人事異動で曾谷小から離任する先生を発表しました。

保護者の皆様には朝7時に一斉メールにてお知らせしているところですが、改めて子どもたちへ校長の口から伝えました。異動される教職員のことを知っている子が多かったようでした。 →[ホームページ記事](#)

### 離任式

帰りの会を各教室で終えた後に、再び体育館に集合して離任式を行いました。卒業生も来てくれました。

朝の修了式で伝えた離任者を改めて紹介した後、5年生の代表児童からのお礼の言葉がありました。

その後、ゆかりのある児童から、異動する職員に花束が渡されました。そしてお一人ずつお言葉をいただきました。最初の教頭先生が「またね！」と手振りをつけた挨拶に後の先生も倣っていました。 →[ホームページ記事](#)  
最後はみんなで「またね！」とお見送りをして、新たな門出をお祝いしました。



### 人事異動者について

令和7年度4月1日付け人事異動者について、以下の通りお知らせいたします。

#### 令和7年4月1日付け人事異動者（在任期間）

- 教頭 (2年間)
- (2年間)
- (1年間)
- (4年間)
- (3年間)
- (3年間)

これまで、以上の職員にいただきました、ご協力、ご厚情に感謝申し上げます。  
ありがとうございました。

なお、現段階では異動者の氏名のみお知らせするにとどめ、異動先については新聞発表後に改めて一斉メールにてお知らせすることにさせていただきます。  
ご理解のほどお願い申し上げます。

### お礼

この1年間、曾谷小学校の学校運営にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

次年度は、今年度いただいた学校評価の結果をもとに、本校の実情を反映させて修正した「学校運営方針」に沿って学校経営を進めてまいります。また新たな教職員も迎えることになっており、新体制でのスタートとなります。

次年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

改めまして今年度賜りました、皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。